



## Aeroméxico y COM firman un largo convenio

**Ante el imponente** manto del avión Quetzalcóatl, en el Hangar Oriente, Aeroméxico y el Comité Olímpico Mexicano presentaron una alianza con la cual aseguraron el traslado de la delegación mexicana que participará en los Juegos Olímpicos de París 2024, en un patrocinio que se extenderá al próximo ciclo olímpico rumbo a Los Ángeles 2028.

"Este patrocinio nos convertirá en la aerolínea oficial del Comité Olímpico. Con esto, vamos a transportar a todos los atletas, entrenadores y cuerpo técnico entre México y París, esto representa una gran responsabilidad para la familia Aeroméxico y lo tomamos con mucha emoción",

señaló Andrés Castañeda, director de Marketing de Aeroméxico.

En el evento estuvieron María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, y las medallistas olímpicas Alejandra Orozco y Gabriela Agúndez.

La emoción de estar a un costado del avión Quetzalcóatl, el cual realiza justamente la ruta entre México y París, movió los sentimientos de las deportistas y la dirigente del COM. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA



**Andrés Castañeda**, director de Marketing de Aeroméxico, anunció la alianza.

